

quaire qu'une pièce du crâne et une partie de la mâchoire supérieure avec quatre dents ; de même, pour le reste du corps, il affirmait qu'un tiers à peine avait été conservé, les deux autres ayant été distribués avec une abusive prodigalité.

Tout paraît donc confirmer l'hypothèse que nous avons proposée. Transporté à Apt, à part quelques parties laissées à Jérusalem ou envoyées à Constantinople, le corps de sainte Anne a été divisé plus tard en un très grand nombre de fragments que nous retrouvons dans une multitude de sanctuaires. A chacun d'entre eux de faire valoir ses titres ; ils paraîtront d'autant plus dignes d'attention qu'ils permettront de rattacher l'origine de leurs reliques à l'une de ces trois grandes sources primitives.

L'ABBÉ G. DE BESSONIES.

LECTURES

POUR LA SEMAINE SAINTE

Le baiser du Vendredi-Saint

MA mère était mise, ce jour-là, comme quand elle va à la grand'messe ; moi, l'on m'avait paré de mes belles brassières nouvelles, de ma collerette de dentelle, de mon bonnet de prunelle et de mes bas de fleuret. Nous venions saluer le deuil de notre bon Seigneur.

Ah ! que ma mère fut belle, quand nous entrâmes dans l'église, qu'elle tomba à genoux aux pieds de l'Homme-Dieu ! Une larme qui coulait, roulait en perle le long de sa joue ; pendant qu'elle penchait avec douleur, jusqu'à terre son front pensif. Puis, sur les mains ensanglantées du Seigneur qui perdit la vie sur la croix pour délivrer le monde du péché, elle pose ses lèvres un moment pour lui faire douce embrassade ; et puis, déchirée de douleur, elle se lève, et jette au ciel un regard de ses yeux tristes et abattus.

Ici la douce et bonne femme, oppressée de ses larmes, me dit : Regarde un peu, suspendu sur la croix, l'Enfant de la Vierge Marie, né pour consoler les pauvres, ... — Le pécheur, dans sa furie, dans son ingratitude, l'a ainsi percé de clous.

. Ah ! baise, baise-lui ces plaies, fuis le péché qui enivre ;